

情報科学部だより

平成29年度 第3号

平成29年7月1日

【7月の主な行事】

7月1日(土)	求人受付開始	外部模試(3年)
7月10日(月)~14日(金)	個人面談(午前中授業)	
7月12日(水)	スポーツ大会	
7月15日(土)	第1学期 終業式	
7月16日(水)~8月28日(月)	夏季休暇	
7月18日(火)~22日(土)	進学・就職補講	
7月27日(木)	登校日	
7月28日(金)~30日(日)	一日体験学習(中学生対象)	
7月31日(月)	デッサン講習会(中学生対象)	

1年生対象「第1回キャリアガイダンス」が開催されました



(社会人としてのアドバイスをする先輩)



(円形体育館で先輩の話に聞き入る1年生)

6月16日(金)、1年生を対象にキャリア教育を行いました。進学にするか、就職にするか。今から何に心がけて学校生活を送るべきかなど、学校生活に関するお話と、将来仕事に就くにあたっての心構えについての講話がありました。

まず、「就職指導」「進学指導」の各委員長からお話があり、その後、今年3月に卒業した3人の先輩方からの近況報告や高校卒業後の生活に対する助言などをいただきました。そして、最後にハローワークの学卒担当者から、『将来なんのために働くのか?』という問いかけがあり、その答えの一例として、“生活のため” “夢をかなえるため” “自己実現の一環として社会貢献をするため” などの答えを頂き、これからの学校生活を送るうえでのアドバイス、ならびに、将来、長い人生を歩むうえで参考になる多くのアドバイスをいただき、大変充実したひと時を過ごしました。(就職指導委員長 大房義弘)

作大・作短見学会に参加してきました!



6月8日(木)、情報科学部の3年生36名が作新学院大学と女子短期大学部を見学してきました。渡邊学長先生の説明や情報科学部OBのスピーチがあり、その後、大学と短大に分かれて模擬授業を受けました。大学の授業は初めてだったため、生徒たちは興味深く聴き入っていました。

昼食は大学自慢の食堂で大学生と混じってランチを食べました。午後は、キャンパス見学を行い、24万冊を誇る図書館などを見学しました。

わずか1日でしたが、生徒達は大学生活への期待で胸を膨らませていました。(進学指導委員長 川村 真)

✿「花の日訪問」～園児たちからの、かわいい贈りもの～



6月8日(木)11時、かわいいお客様が情報科学部本館を訪ねてくれました。およそ20人の園児たちがお花を持ってきてくれたのです。純真無垢な容姿の天使たちは、「はなよ、はなよ・・・」の歌を披露しては、心の和むひと時を我々に提供してくれました。園児の皆さん、本当にありがとうございました。